



チーム明戸中学校だより

ゆうおうまいしん 勇往邁進

恐れることなく、自分の目的・目標に向かって、ひたすら前進すること

令和6年度深谷市立明戸中学校 第3号

電話048-571-0869 令和6年5月30日発行

★必ず持ち帰り保護者に渡してください★

【学校教育目標】

自ら進んで学ぶ生徒 (思えよ わが理想)

思いやりのある生徒 (光れよ わが心)

健康でねばり強い生徒 (鍛えよ わがからだ)

【目指す生徒像】ニコニコ・ハキハキ

チャレンジ・夢とこころざしをもち、

まごころと思いやりのある明戸の子



今学期の合い言葉「みんなで思いやる1学期」を確認する行事がありました。各学年ともこの後、学級での生活を主体的に取り組み、さらに思いやりのあふれる学校となることを期待しています。

5/16, 17 大滝げんきプラザにて宿泊体験を実施しました ～楽しもう！みんなで団結！宿泊体験！～

1, 2年合同の宿泊体験学習が実現できました。一人一人の心がけとご家庭のご協力により実施できたことに改めて感謝申し上げます。参加した1, 2年の生徒は2日間の集団生活、体験活動を通して思う存分に楽しむことができました。一人一人の心構えや我慢があったから実感できたと思います。

フォレストアドベンチャー カレー作り キャンプファイヤー ラフティング体験 長瀬駅周辺班別行動



5/26-28 修学旅行～京都・奈良 まっちゃんり過ごし 絆深まる修学旅行 ～うちら鹿 勝たん！～

3年生43人全員が参加できました。旅行中、ルールマナーはもちろん、奈良を含め2, 3日目の班別自主研修では互いに深いコミュニケーションをとり、思いやりを育み、計画通りに実施でき楽しめたことと考えます。事前の準備も含め、この3日間は実行委員会を中心に自分たちで取り組み活躍しました。



◆5/7～10 前期人権旬間の取組について 5/7火には人権朝会があり講話では「みんなで思いやる1学期」として「人権尊重といじめ問題」について考えてみました。人権侵害であるいじめは傷つける行為。いじめをなくすにはクラスや集団の中から仲裁者、相談者の役割・存在が必要。

傍観者はいじめをしていることと同じ。また、一人一人の心がけたいことを考え昇降口に掲示しました。クラスではいじめ撲滅宣言を考え討議しました。

◇5/14 生徒朝会がありました 生徒会本部役員による生徒朝会がありました。クラス全員による「いじめ撲滅宣言」がありました。あわせて、無言清掃の取組について、5分前着席についての生徒へのお願いとキャンペーンのお知らせがありました。

次に、座り方と靴下の色についてこれまで全校で取り組んできた内容と新たなきまりの発表がありました。

最後に、生徒会長から「みんなでより良い学校生活にしていこう」という強い決意の言葉もありました。



June School event 毎月6日は明戸中6つの誓いの日です!



日	曜	行事内容	日	曜	行事内容
1	土		16	日	北辰テスト2,3年
2	日		17	月	花はな予備日
3	月	あいさつ週間(生活委員)ステップA	18	火	生徒朝会・学総大会壮行会
4	火	全校朝会 交通安全指導	19	水	ふれあいデー3年実力テスト
5	水	ノーチャイムday	20	木	学総地区予選会大会 給食なし
6	木	明戸中6つの誓いの日 生徒総会リハーサル いじめ等防止対策委員会 PTA理事会	21	金	学総地区予選会大会 給食なし
7	金	生徒総会⑤⑥	22	土	学総地区予選会大会 給食なし
8	土		23	日	学総地区予選会大会 予備日自治会バレー
9	日		24	月	生徒会専門委員会
10	月	ステップA	25	火	
11	火	緊急連絡サイトアクセス日	26	水	学総地区予選会大会 陸上ノーチャイムday
12	水	読み聞かせ2-1/ノーチャイムday	27	木	学総地区予選会大会 陸上 テスト前部活停止~7/4
13	木	歯科講演会 学校保健委員会	28	金	学総地区予選会大会 陸上予備日 ステップB
14	金	3年進路説明会⑤ 花はなプラン	29	土	学総代表決定戦
15	土		30	日	学総代表決定戦予備日

【7月予定】7/2(火)~4(木)期末テスト, 6(土)資源回収 7(日)資源回収予備日, 10(水)フリー参観, 11(木)球技大会, 19(金)1学期終業式

5/2 木 校内写生会がありました

郷土を描く写生会が延期して行われました。1年生は惣持寺 2年生は延命寺 3年生は学校でした。午前中に現地で行い給食をはさみ午後は教室で実施しました。汗ばむくらいの暑さの中、生徒は作品作りに没頭していました。



5/21 火 通信陸上 大里・深谷市予選大会がありました

雨天延期で仙元山陸上競技場にて開催。参加生徒9名が21種目に臨みました。スタンドには昨年以上の参観者が見られました。成績は2,3位入賞者は2名でしたがどの生徒も挑戦することを楽しみ記録に挑む全力の姿が見られました。リレーにも男子が初めてエントリーし5位に入賞。また、陸上協会の役員で明戸地区の方から「今年も続いて頑張っている。すばらしい。今後も盛り上げてほしい」と競技する生徒の姿に感動していました。



5/9 木 第1回校学校運営協議会がありました

はじめに12名の委員に委嘱状の交付と趣旨説明が教育委員会より行われました。議事では今年度の学校経営とその重点についてふれ、質疑そして熟議がありました。主な内容として、アプローチルームの活用やその現状。次に、少子化に伴う部活動への加入は部の存続にも大きく影響し自校ではさらに大事にしてほしい。資源回収、環境整備への協力や学校行事への参観、生徒の活動の様子からご意見をいただくお願いをしました。大きな課題に対してたくさんのご意見ありがとうございました。



5月の緊急連絡サイト登録73.7%

令和4年の5月の登録率は95%でした。不測の事態と危機感を意識した達成率はあと一步。毎月11日はアクセス訓練日です。登録は非常時への備えの1つになります。ご協力ください。

5/10 金 交通安全教室がありました

深谷警察署による全校生徒に対する交通指導がありました。自転車も車の仲間入りをもとにした自転車安全利用5則にふれ、DVD視聴。特に、交通事故に遭った時に「大丈夫?」と聞かれて「大丈夫です」と答えな。事故にあつたら必ず警察に連絡することを指導いただきました。さらには「カチッ」とプロジェクトも強調。事故防止にむけ、ヘルメット着用の意識を高めていただきました。



地域の皆様より資源の回収をしています

7/6 土に資源回収を予定していますが、ご家庭・職場等で段ボールはじめ資源がありましたら資源回収の日以外も遠慮なく中学校へご連絡ください。



★夜間など学校への電話連絡は留守番電話対応になります。平日 18:30~翌日 7:00 土日祝日閉庁は終日。ご理解のほどよろしくお願ひします。